



16 avril 2014

L'actu du jour

Peut-on vivre sur une autre planète?

Lors de la Semaine de la presse dans l'école, la classe de CM1-CM2 de l'école des Oustalous, à Toulouse, a visité la rédaction d'1jour1actu. Les élèves ont assisté à la conférence de rédaction au cours de laquelle les journalistes décident des sujets de la semaine. Un groupe d'enfants a choisi d'écrire un article sur le projet Mars One et de l'illustrer. C'est l'article que nous te proposons aujourd'hui sur le site d'1jour1actu.com



Ces capsules ont été imaginées pour accueillir les premiers humains vivant sur Mars ©Bryann Versteeg / Mars One.

« Mars One » est un projet lancé par un néerlandais. Il s'appelle Bas Lansdorp. Son objectif est de voir si on peut vivre sur Mars. 200 000 personnes sont déj? candidates pour participer ? ce projet, et donc aller vivre sur Mars! Il est prévu que ce voyage soit un aller simple. Il devrait avoir lieu dès 2015. La limite d'âge des participants est de 35 ans. Quand ils seront arrivés sur Mars, ils vivront dans des sortes de mobile home.



Pourquoi en parle-t-on?

Parce que même si le projet « Mars One » est critiqué par de nombreux scientifiques pour son manque de sérieux et de réalisme, il fait réfléchir, il fait rêver, il effraie... Bref, il ne laisse personne indifférent.

Nous avons interviewé Timothy, Sarah et







Thomas, pour connaître leur avis sur le projet « Mars One ».

Que penses-tu de ce projet ?

Timothy, CM1, 9 ans : Je trouve ce projet intéressant.

Sarah, CM1, 10 ans: J'ai peur pour les gens qui vont participer? ce projet, car ils ne savent pas ce qu'ils vont trouver sur Mars, et ils ne savent pas s'ils pourront revenir.

Thomas, CM2, 11 ans : Ce n'est pas une bonne idée.

Et toi, serais-tu prêt ? aller sur Mars ?

Tous les élèves interrogés ont répondu non.





Pourquoi ne voulez-vous pas aller sur Mars?

Timothy: Parce que je suis bien sur la Terre.

Sarah: Parce que j'aime ma famille et mon chat, et j'ai peur des Martiens. Thomas: Parce que je n'aurais pas d'amis. Je n'aurais pas d'écran et je ne

pourrais pas aller dehors.

Merci ? toute la classe des CM1-CM2 de l'école des Oustalous, et ? leur maîtresse, pour leur travail et leurs dessins.

Consulter cet article sur le site 1 jour 1 actu. com

